



Zambrano: "Lobo se fue, pero se quedan las bases"

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del PRD, Jesús Zambrano, agradeció a las dos únicas diputadas locales que quedan en el Congreso local, Polimnia Romana y Gabriela Quiroga, por permanecer en el partido y no seguir a "alguien que se fue a entregar en brazos de otros, traicionando principios los del partido".

Durante el registro de Luis Espinosa Cházaro al proceso interno del Frente Amplio en la capital, Zambrano aseguró que se fue Víctor Hugo Lobo, pero "se queda la mayoría de la dirección estatal y la militancia, es decir, las bases, de la Ciudad de México".

Mencionó que el proceso electoral en esta entidad "no es, no ha sido y no será sencillo; hay que verlo en su complejidad y con las complicaciones que luego se pueden presentar en el camino".

Respecto al dato de que Lobo Román se llevó consigo a 65 mil militantes, Jesús Zambrano comentó que "esa cantidad de seguidores no la tiene ni en redes sociales".

Por su parte, la presidenta del Comité Estatal del PRD en la capital, Nora Arias, comentó: "Se va uno que otro líder pero la militancia se queda y con ellos vamos a trabajar, ayer muchos presidentes y secretarios de las alcaldías



Foto | Especial

EL DIRIGENTE nacional del PRD, Jesús Zambrano, durante el registro de Luis Espinosa Cházaro en el Frente Amplio capitalino, ayer.

y de los comités nos aseguraron que van a trabajar de la mano con nosotros".

A su vez, la diputada Polimnia Romana lamentó la salida de Víctor Hugo, ya que "con él tengo más coincidencias que diferencias, pero respeto su salida, la respeto como amiga, como compañera y como militante del PRD".

La legisladora perredista añadió que ahora el partido debe tratar de recuperar a los militantes perdidos en esta coyuntura y a los que en años anteriores se habían dispersado en otras fuerzas políticas.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razón	16	16/11/2023	LEGISLATIVO